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宿泊学習の感想 ―その２―

よかったこと、印象的なこと、

気付いたこと、これからの生活に生かしたいことなど、

曽爾高原での 1 泊 2日を振り返りました。

各クラス数名ずつですが紹介します。

1 年 4 組 21 番 鍋山璃久

この 2 日間で仲間の大切さを学びました。フォトテーリングで、山を登った時に少しおくれてい

る子がいたら声をかけ合ったりしました。自分もしんどい時に声をかけてもらうとはげみになるので、

自分から声かけをしました。班員全員で山を登りきることができなかったことが残念だったけれど、

班員全員同じ気持ちになって前向きにがんばれたと思います。山を登っている時に、友達と話しなが

ら歩いたりして、このフォトテーリングは友達と協力して仲間がいるからこそできることだと感じま

した。夜の学年レクでは全員で盛り上がって楽しむことができました。レク係の人達がみんなを楽し

ませてくれて、すごいなと思いました。フォトテーリングをしてつかれていたけど、この学年レクで

つかれがふきとびました。2 日目は昨日のつかれが少し残っていて飯ごう炊さんなどできそうになか

ったけれど、皆ががんばろうと声をかけてくれて自分もやる気がでてきました。飯ごう炊さんでは、

班でカレーを作りをしている時に自分は暑くて、自分の仕事を一生けん命できませんでした。でも、

まき係の子たちが自分よりも、もっと暑いのに一生けん命動いてくれているのを見て、自分ももっと

がんばろうと思えました。暑い中、一生けん命班員と作ったカレーはとてもおいしかったです。この

2 日間で仲間がどれだけいだいか、仲間の大切さに気付くことができました。仲間がいなければこの

2 日間は成り立たなかったと思います。自分がしんどい時ほどそう感じました。やる気が出ない時、

自分がしんどい時に、友達が助けてくれたので、自分も友達が困っている時にすぐ助けてあげれるよ

うな人になりたいなと感じました。これからも仲間と協力、団結、助け合いなどの大切さを意識して

大切にしていきたいと思います。

1 年 1 組 23 番 半澤咲楽子

初めに集合を体育館でしたときに、すごくうるさくて、注意されていても、ものすごく不安になっ

ている時からはじまりました。このままずっとおこられつづけたままで 2 日間がおわるのかなぁと

思いました。そして、レクリエーションの時に、出し物をして歌っている氏家さん、小寺さん、尾上

さんに温かいはくしゅをしているみんなをみてて「がんばっている人を本気で応援している人の目だ

な」と思いました。たとえクラス対抗で最下位の人たちでも、「がんばれー」やはくしゅの音を聞く

たびに、なんて心がやさしい人たちなんだろうと思いました。そして 2 日目の朝、6 時のチャイム

がなった時、その前に起きている人はめいわくにならないようにシーツをたたんでいたり、ねている

人をおこさないようにしていました。そしてカレー作りの時は、班のみんなで協力してカレーを作る

ことができました。片づけの時には、他の班の人が来てくれたおかげではやく終わることができまし

た。時にはしかられたりしたけれど、とっても楽しい思い出になりました。

1 年 3 組 33 番 山口史乃

この宿泊学習で楽しかったことはいろいろありましたが、その中でも特に楽しかったことを 2 つ

しょうかいします。まず 1 つ目は飯ごう炊さんです。私はなべ係だったから主に野菜を切ったり皮

をむいたりするのが仕事でした。そして無事に野菜を切れました。完成まで少し時間があったので友

達としゃべっていたら、とても大きなとう明のクモがでてきました。私は虫が大の苦手なので、男子

にたいじしてもらいました。そうこうしている間にカレーが完成しました。ルーもご飯も見た目はと

てもおいしそうです。ご飯とルーを皿にもりつけて食べてみました。すると、なんとご飯がとてもか

たくてすごくまずかったのです。けれどもルーはとてもおいしかったからなんとか食べられました。

2 つ目は、部屋です。同じ小学校の人が１人もいないし 4 組の人ともいっしょになりました。する

と、4 組の人が「名前なんていうん」って聞いてくれ自分の名前を言うと、ふみちゃんとあだ名を考

えてくれました。そして部屋の人とたくさんしゃべることができてとってもとっても楽しかったです。

以上の 2 つが私の宿泊学習で楽しかった 2 つのことです。他にもフォトテーリングや学年レクなど

いろいろなことをしました。この宿泊学習で学んだことはこれからに活かしていきたいです。

裏に続きます♪



1 年 5 組 8 番 遠藤愛海

宿泊学習全体を通して、学んだことや楽しかったことがたくさんありました

りがたさです。火は家でかんたんについてくれますが、自然では

ます。「空気」と「風」をりようするのはとてもむずかしいことで

昔の人は、火をつけるにとても苦労したんだなと感じました。二

たさです。なぜなら宿泊学習では、行きのバスをおりてから、帰

生活だったからです。部屋は暑い、外も暑くてとてもたいへんでした

ずしげな虫の音がしましたし、外も木かげに入るととてもすずしかったです

です。なんと曽爾青少年自然の家では川の水をポンプでおしあげている

とにおどろきました。もっとおどろいたのは台風のえいきょうで

あったということです。この話を聞いて、水の大切さがよくわかりました

べたことはたくさんありました。ここからは遠いですがまた行きたいと

1 年 2 組 4 番 伊丹隆太

宿泊学習に行って、いろいろなことを学び良い経験になりました

をしました。最初みた時は、本当に 1 周まわれるのかなと不安

くしんどくてクイズをする時間がなく登ることに集中していました

ていましたが、せっかく来たんだから登ろうと決意しました。夜

ました。どれも良かったし司会の二人が盛り上げていたので良かったと

ーライスづくりをしました。ぼくの係は飯ごう係だったので米を

は米を自分でしたことがないので初めて体験しました。かまどでごはんをたいた

ってすごく地ごくでした。出来上がった時は、米もちょうど良かったし

しかったです。そして、スタッフさんにはいろいろとめいわくはかけたけど

た。最初は、先生に注意されていたけれど、最後の式ではぱっと

な先生がいっていたように次の行動をとりテキパキ動くと言っていました

思いました。宿泊学習に行って良い経験になりました。

しかったことがたくさんありました。一つは、火がつくあ

では「空気」と「風」をりようしてつけ

をりようするのはとてもむずかしいことで、火がなかなかつかなかったです。

二つ目はクーラーがあるというありが

帰りのバスにのるまでクーラーなしの

くてとてもたいへんでした。でも、部屋は窓をあけるとす

るととてもすずしかったです。三つ目は、水の大切さ

をポンプでおしあげている水なのです。川の水というこ

のえいきょうで水がでなくなったというできごとが

さがよくわかりました。このように宿泊学習で学

きたいと思いました。

になりました。まず１日目はフォトテーリング

不安でした。そして、登ってみるとすご

していました。もう途中であきらめようと思っ

夜のレクでは、歌やクイズなどがあり

かったと思います。２日目では、カレ

を洗ったり、たいたりしました。ぼく

かまどでごはんをたいた時、けむりが目に入

かったし、具材もバランスが良くおい

スタッフさんにはいろいろとめいわくはかけたけど、最後はお礼を言いまし

ではぱっと並べたので良かったです。いろいろ

っていました。次は、しっかりしたいと

フォトテーリング

暑い中の山登りはとっても

大変でした。

1 日目夜

歌にクイズに盛り上がりました

 班ごとの個性が

りはとっても

日目夜のレク

がりました！。



お外で

昼食。

食堂での

ご飯、とっても

おいしかったです。

が出たカレー作り。片付けまでバッチリできました。


